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欢迎词 

尊敬的维州上议院议长 Hon Bruce Atkinson 先生，中华人民共和国驻墨尔本总领事

馆副总领事曾建华先生，前任维州上议院议长 Mr. Ken Smith 先生, 原维州上议院议长 Ken 

Smith 先生，原联邦药管局（TGA）局长，现任澳大利亚中医管理局（CMBA）委员 David 

Graham 博士，澳大利亚中医管理局行政主任 Debra Gillick 女士，维州卫生及人类服务部

高级政策项目部经理 Anne-Louise Carlton女士。 各位来宾，大家晚上好。 

 我们很荣幸能邀请到多位重要嘉宾参加我们这次的学会年会和国际会议并与我会维州

分会会员以及各州分会代表欢聚一堂, 希望各位能尽兴而归。 趁着今晚能与这么多政要及

高官在一起, 我想借此机会表达一下我们澳洲中医界的诉求: 

1. 许多保险公司用不同的 Provider number, 以致中医回扣方面十分混乱, 同时联

邦卫生部长给予私人保险公司的酌情权力去认可他们喜欢的学会而不认可澳洲国

家注册的中医生, 实在令人哭笑不得. 今晚这里聚集了议长, 中医局主管及其他

政要, 在此, 我们呼吁联邦政府统一中医工作者编号(Providers numbers)。 

2. 目前 Chronic Disease Management(CDM) program 只允许其他相关健康行业比如

物理治疗师, 整脊师等享有一年给他们的病人 5 次 Medicare 免費治疗, 而中医也

是 14 个受到国家统一监管的行业之一, Medicare 有厚此薄彼之嫌! 呼吁联邦政

府重审此带有岐视性决议. 

3. 如今许多人注册不了中医或针灸, 他们随意叫干针或草药继续看病人, 这样对注

册的中医或针灸师造成不公平竞争, 我们希望中医局要认真考虑如何应对. 我们

呼吁议会修定法案将针灸和干针也纳入管制范围，只有注册者或者管理局承认的

注册西医才可以使用。 同时简化配制中药的标签要求。 

4. 呼吁联邦药管局以中国国家中医药典为典范评审中药标准. 记得我在联邦药管局

任草药评审委员时己采纳建议评审中药以中国药典为基础, 但如今又变了! 我们

强烈要求联邦 TGA 重新认真考虑: 
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A）. 在联邦医疗用品管理局（TGA)管理范围内设置独立的中医药管理委员会； 

B）. TGA接纳《中国药典》和《中华本草》作为评估中药的重要参考依据；  

C）. 评估监管中成药的科学证据力度应该与该药物的监管程度一致；  

D）. 所有已经获得 TGA列表的中成药都应该保留现状。 

我们还面临许多困难和挑战，有待大家集思广益，群策群力，团结奋战，共同应对，充分发

挥我会在学术方面的高质量，高水平的长处，团结更多的医师加入到我们的学会中来。 

 

 

谢谢各位 

 

 

 

 

FCMA 及 FCMA-VIC会长：林子强教授 

（2017年 11月 19日在 FCMA2017年度年会暨中澳中医整合医学与治未病论坛致欢迎词） 

 


